

El partido de este miércoles 26 de abril se enfrentaron el equipo de 2º de bachillerato C y el equipo ASIR 1. Acababa la primera parte con la victoria provisional del equipo de 2º de bachillerato C quedando el marcador en 4-1 a favor de estos.

Esta diferencia de goles aumentó notablemente en la segunda parte del partido, quedando el marcador para ASIR igual y acabando este finalmente en 8-1.

Los 8 goles marcados que les permitieron a los de 2º de bachillerato C ser vencedores se repartieron entre cuatro de sus jugadores distintos.

En cuanto a faltas, fue un partido bastante tranquilo, pues los árbitros solamente tuvieron que pitar una en la primera parte, a pesar de que en la segunda hubiese un ambiente mucho más tenso por parte de los jugadores.

Crónica realizada por Ágata Rodríguez, Ariadna Becerra, Marina Rodal y Alexandra Freire.